

Kreis Dachau

Einheitliche IT für alle Schulen

[11.11.2013] Die Schulen im Kreis Dachau arbeiten jetzt mit der Lösung NetMan for Schools von Anbieter H+H Software. Durch die Festlegung auf eine einheitliche IT-Lösung konnten die Ausstattung der Schulen optimiert und Kostensenkungen erreicht werden.

Der Kreis Dachau hatte im Jahr 2010 beschlossen, die bis dahin sehr heterogene IT-Ausstattung der von ihm betreuten Schulen zu verbessern. Wichtige Eckpunkte des daraufhin von einem Arbeitskreis entwickelten Konzepts waren die Festlegung auf Terminalserver-Technologie und die Einführung der pädagogischen Oberfläche NetMan for Schools von Anbieter H+H Software. Wie der Hersteller jetzt mitteilt, konnten durch die Umsetzung des Konzepts die IT-Infrastruktur und die IT-Ausstattung an allen betroffenen Schulen verbessert werden. Zudem habe durch Synergieeffekte, wie eine gemeinsame Hardware-Beschaffung und die Vereinheitlichung der Wartung, das Kostenniveau merklich gesenkt werden können. Mittelfristig rechne der Kreis Dachau allein bei den Wartungskosten mit einer Kostensenkung von über 25 Prozent. Im Rahmen des Projekts hatte die Kreisverwaltung besonderen Wert darauf gelegt, bezüglich der Einführung der einheitlichen pädagogischen Oberfläche einen Konsens unter den betroffenen Schulen zu erreichen. „Denn nur wenn alle Schulen vom gewählten Produkt überzeugt sind, wird es auch umfassend genutzt. Müssten wir stattdessen unterschiedliche Lösungen zulassen, würde das unsere Pläne zur Homogenisierung und Kostensenkung konterkarieren“, erklärte Michél Wenning von der Schulverwaltung des Landratsamtes Dachau. Da einige Schulen im Kreis die Lösung von H+H bereits nutzten, konnten diese als Referenz zur Verfügung stehen. Wenning: „Die anderen Systembetreuer konnten sich dort von der Leistungsfähigkeit der Software überzeugen. Das positive Feedback der betreffenden Lehrer beschleunigte die Entscheidung zusätzlich.“ Mittlerweile wecke das Projekt mit sieben Schulen und über 1.000 Arbeitsstationen auch überregionales Interesse.

(bs)

Ein ausführlicher Bericht zum Schul-IT-Projekt des Kreises Dachau wird in der kommenden Print-Ausgabe von Kommune21 veröffentlicht. Das Heft erscheint am 29.11.2013. Hier können Sie ein Exemplar bestellen oder die Zeitschrift abonnieren.

Stichwörter: Schul-IT, H+H Software, Kreis Dachau, NetMan for Schools